
Protokoll der Jahreshauptversammluns am 22.02.2024

des,.Reit- und Fahrverein Uetersen und Umgebung von 1924 e. V."

Ort: Haselauer Landhaus, Dorfstr. 10, 25489 Haselau

Beginn: 19:30 Uhr mit einem gemeinsamen Essen der Mitglieder

Beginn der Versammlung: 20:22 Uhr Ende der Versammlung: 21.20 Uhr

Teilnehmer lt. Anwesenheitsliste: 54 Personen

TOP I - BeqrüßunE und Feststelluns der ordnunEssemäßen Einladuns.

GenehmiEunE der Tagesordnuno evtl. ErEänzungen

Zu Beginn der Versammlung begrüßt der 1. Vorsitzende Jan Hermann Lienau die anwesenden
Mitglieder und begrüßt Herrn Klaus Dibbern vom Reiterbund Pinneberg.

Der Vorsitzende fragt die Versammlung, ob die Tagesordnung genehmigt wird oder ob
Ergänzungen gewünscht werden. Es gibt aus der Versammlung keine Einwände gegen die
Tagesordnung und es werden keine Ergänzungen vorgeschlagen.

Jan Lienau bittet um eine Schweigeminute zu Ehren von unserem langjährigen Ehrenmitglieds
Hermann Sudeck, der im vergangenen Jahr verstorben ist. Hermann Sudeck war seit 1977 Mitglied
in unserem Verein.

TOP 2 - Jahresbericht 2023

Jan Lienau blickt auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres zurück.

Die Mitgliederzahlen im Jahr 2023 blieben stabil bei ca. 250 Mitgliedern. Das Kostümfest am
28.01, verlief reibungslos in der Fahrradscheune Neuendeich. Jan dankt den Helfern für deren
Einsatz hinter dem Tresen, sowie für den Auf- und Abbau. Die Lehrgänge starteten mit dem
Dressurlehrgang bei Daniel Booker im Februar auf der Anlage von Familie Hauschildt. Ein Dank
geht an Helen Hauschildt für die Nutzung der Anlage zu unseren Lehrgängen. Auf der zweiten
Vorstandssitzung begann der Vorstand mit ersten Planungen des Sommerturniers. Der
Dressurlehrgang für die Junioren bei Beeke wurde sehr gut angenommen. Ende April folgte der
Springlehrgang beiTim Schwanke. Durch das Angebot von CavalettiArbeit, wurden auch nicht
geübte Vereinsmitglieder angesprochen. Dieser Lehrgang wurde sehr gut von unseren Mitgliedern
inkl. Nichtmitgliedern besucht. lm Maifolgte die nächste Vorstandssitzung mit dem Hauptthema
Sommerturnier und Jubiläum. Es konnten auch interessierte Mitglieder an der Sitzung teilnehmen
und ihre ldeen und Wünsche einbringen. Das erste Sommercamp für junge Junioren fand bei
Christiane und Bernd in Haselau statt. Das Angebot richtete sich auch an Nicht-Mitglieder, um das
erste Heranführen an unseren Verein zu erleichtern. Die 15 Kinder putzten Ponys, bemalten diese,
hüpften über den Mini-Parcours und bastelten Steckenpferdchen. Betreut wurden sie von Svea
Lienau, Sarah Anders und Hanna Bollin. Abends wurde gegrillt und alle übemachteten in 5
Pferdeanhängern. Wieder folgte eine Vorstandssitzung zur Planung des Turniers. Vom 08.-10.
September ging es mit ca. 15 Pferden und 20 Mitgliedern nach SPO. Erfreulich war, dass sich auch
einige neue Mitglieder hierzu angemeldet haben. lm Herbst folgte ein weiterer Dressurlehrgang
bei Frauke Struve mit guter Beteiligung. Das Grünkohlessen Ende November war die letzte
Veranstaltung im Jahr 2O23. Die Teilnehmezahlen steigen an und der Abend wird immer beliebter.



TOP 3 - Kassenbericht

Die Kassenwartin Saskia Schneider ist kurzfristig erkrankt und ließ sich entschuldigen. Die
Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben des Geschäftsjahres wurde für alle sichtbar per Beamer
an die Wand projiziert. Die Mitglieder bekamen Zeit, um sich die einzelnen Posten anzuschauen.

TOP 4 - Bericht def Kassenprüfer

Die beiden Kassenprüfer*innen Jasper Riedemann und Luisa Schmitz-Krumme haben die Kasse
am 05.02.2024 im Haselauer Landhaus geprüft und für ordnungsgemäß geführt befunden. Sie
hatten keine Beanstandungen.

Entlastung des Vorstands

Herr Riedemann stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wurde von den
Mitgliedern einstimmig entlastet. Es gab keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen.

TOP 5 - Wahlen

a.) l.Vorsitsender

Aus der Versammlung wird Jan Lienau zur VUiedenuahl des l.Vorsitzenden vorgeschlagen. Es gibt
keine weiteren Vorschläge. Er stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig von der Versammlung
gewählt. Es gibt keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. Herr Jan Lienau nimmt die Wahl an.

b.l 2. VorsiEender

Aus der Versammlung wird Rasmus Lüneburg zur Wederwahl des 2 .Vorsitzenden vorgeschlagen.
Er stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig von der Versammlung gewählt. Es gibt keine
Gegenstimmen und keine Enthaltungen. Herr Rasmus Lüneburg nimmt die Wahl an.

c.) Jugendwart*in

Frau Beeke Kriech scheidet auf eigenen Wunsch von der Vorstandsarbeit als Jugendwartin aus. Sie
bekommt einen Blumenstrauß als Dank für ihre Arbeit vom 1. Vorsitzenden überreicht.

Frau Hanna Bollin wird für den Posten der Jugendwartin vorgeschlagen und stellt sich zur Wahl. Sie
wird einstimmig von derVersammlung gewählt. Es gibt keine Gegenstimmen und keine
Enthaltungen. Frau Hanna Bollin nimmt die Wahl an.

d.) Kassenprüfer/in

Jasper Riedemann scheidet als Kassenprüfer nach 2 Jahren aus. Vorgeschlagen wird Yvonne
Domeyer als neue Kassenprüferin. Frau Domeyer wird einstimmig als Kassenprüferin gewählt. Es
gibt keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. Frau Yvonne Domeyer nimmt die Wahl an.

TOP 6 - Bericht des Reiterbundes von Herrn KIaus Dibbern

Herr Dibbem beginnt mit der Ankündigung, dass die FN und der Pferdesportverband die Beiträge
erhöhen wird. Er wünscht mehr Beteiligung an der Jahreshauptversammlung des
Pferdesportverbands durch die verschiedenen Vereine, damit mehr Einfluss genommen werden
kann. Er weist auf die neue LPO und WBO hin und dass es im Dressur- und Springsport diverse



Anderungen gab. Zum Beispiel gibt es keine Vennreigerung mehr, sondern man spricht jetzt von
einer Unterbrechung. ln WBO Prüfungen sind zukünftig 2 Unterbrechungen erlaubt. Er berichtet,
dass Peter Jürgen ,,Yogi" Nissen (stellvertretender Vorsitzender des PSV) im Dezember verstorben
sei. Beim PSV ist dieser Posten nun vakant und es wird jemand gesucht, der dieses Amt
übernimmt. Henn Dibbem freut sich über die Zusammenarbeit beim Reiterbund Pinneberg mit Jan
Lienau als stelllvertretenden Vorsitzenden und spricht sein Lob aus. Er wünscht sich mehr
Beteiligung beim Landesturnier in den Manschaftswettbewerben der Reitvereine. Er bietet
Lehrgänge mit Geländehindernissen auf seiner Anlage an. Samstags ist die Höhe der Sprünge 50
cm, Sonntags 80 cm. Herr Dibbern kündigt eine Spende zu unserem Jubiläumsturnier vom
Reiterbund an.

TOP 7 - Verschiedenes

Planung des Jubiläums-Sommerturniers zum 1O0-jährigem Bestehen des Vereins

Jan teilt mit, dass die Genehmigung für das Turnier mündlich ausgesprochen wurde, jedoch
schriftlich noch nicht vorliegt. Die Richter haben wir größtenteils zusammen, einige Richter werden
noch erinnert. Die Technik war ein Problem, da Claus Büttner verstorben ist und eine Lücke
hinterlässt. Für Verpflegung auf dem Turnier ist durch einen Caterer gesorgt. Parcourschefin wird
Sonja Willke werden. Die Ausschreibung soll in weiten Teilen so bleiben wie 2022. Auf dem
Turnier wird das Holsteiner Fohlenchampionat stattfinden. Samstag Abend wird es ein
gemütliches Zusammentreffen von ca.l I - 23 Uhr geben. Die Sponsorensuche hat Birgit u. Birte
übernommen und ist auf einem guten Weg, laut Birgit läuft alles. Sie bittet die Anwesenden um
weitere Spenden. Ein Mitglied wünscht einen Eiswagen vor Ort. Es wird Helfer Polo Shirts mit,,100
Jahre RV Uetersen" geben. Helfer bekommen diese geschenkt, sonst kosten sie ca.20 €. Eine
Helferliste wird, zum Eintragen der Größe, Helfer auf Turnier Ja-nein und WratsApp Gruppe,
herum gegeben. Vier Wochen vor dem Turnier findet das Helferessen statt. Birte sprichtzut'
Versammlung und berichtet, dass wir tolle Preise haben, ein Sommerfest auf dem Turnier planen
und der Caterer eine großes Zelt aufstellt.

Jan Lienau überreicht Heino Diercks und Horst Wiechmann einen Blumenstrauß und gratuliert zur
Ehrenmitgliedschaft.

Elena Belz lädt die Mitglieder für kommenden Montag zu einen Reitstiefel-Fitting in Kasino des RV
Wedelein.

Für die Auszahlung des ,,Reiter-Groschen" nimmt Kathrin die Namen der Junioren entgegen,
damit dieser später von der Kassenwartin ausgezahlt oder überwiesen werden kann.

Geplante A ktivitäten 2A24:

Dressurlehrgang beiAntonia Palma E Santos vor Ostern, Doppellongenlehrgang mit Marco
Hildebrand September, im Herbst Dressur bei Frauke Struve und Junioren Dressurlehrgang E-L bei
Dierk Groth (in der Woche), Sommercamp, SPO und Grünkohlessen

Schriftführerin Christiane Schulz


